



PEMERINTAH KABUPATEN KARO
GUGUS TUGAS PERCEPATAN PENANGANAN
CORONA VIRUS DISEASE 2019

Jalan Kapten Selamat Ketaren No. 9 Telepon(0628) 20550
KABANJAHE

Kabanjahe, 11 Mei 2020

Nomor : 96 /Skr-Covid/GT/2020
Sifat : Penting
Lamp : 1 (satu) berkas
Hal : **Pelaporan Penerimaan Sumbangan/
Hibah dari Pihak Ketiga**

Kepada :
Kepala OPD Se-Kabupaten Karo
di- Tempat

Sesuai dengan Surat Komisi Pemberantasan Korupsi Republik Indonesia Nomor: B/1939/GAH.00/01-10/04/2020 Tanggal 14 April 2020 Perihal : Penerimaan Sumbangan/Hibah dari masyarakat oleh Lembaga Pemerintah, untuk mendorong tata kelola pemerintahan yang baik dengan diberitahukan agar seluruh bentuk partisipasi masyarakat dalam bentuk pemberian sumbangan baik berupa uang, barang habis pakai, maupun barang modal untuk penanganan wabah Pandemi *Corona Virus Disease* 2019 (COVID-19) kepada masing-masing Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kabupaten Karo agar segera melaporkan kepada Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19 Kab. Karo di Sekretariat Aula Dinas Kesehatan Kab. Karo berkoordinasi dengan Bidang Logistik dan Pengurus Barang setiap harinya.

Kepada OPD yang sudah menerima dan menyalurkan sumbangan berupa uang, barang habis pakai, maupun barang modal yang berasal dari Pihak Ketiga untuk penanganan COVID-19 agar membuat pembukuannya dan melaporkannya kepada bidang logistik dan pengurus barang gugus tugas untuk di data dan dipublikasikan. Khusus untuk setiap Puskesmas agar berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Karo, demikian juga Pemerintahan Desa agar berkoordinasi dengan Pemerintahan Kecamatan untuk pelaporan kepada gugus tugas.

Sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas Pemerintah Kabupaten Karo, laporan dari setiap OPD termasuk penggunaannya akan diadministrasikan dan dipublikasikan setiap hari kepada masyarakat melalui *website* Pemerintah Kabupaten Karo, sehingga pemanfaatan sumbangan tersebut tepat guna dan tepat sasaran.

Demikian surat ini di sampaikan untuk di laksanakan dengan penuh tanggung jawab, atas perhatian saudara kami haturkan terima kasih.

BUPATI KARO
SELAKU

KEPADA GUGUS TUGAS PERCEPATAN
PENANGANAN COVID-19



TERKELIN BRAHMANA, SH

Tembusan.

1. Komisi Pemberantasan Korupsi RI Deputy Bidang PIPM KPK di Jakarta
2. Para Wakil Ketua Gugus Tugas Masing-masing ditempat
3. Peringgal

